
Data:  14/10/2017
 Testata giornalistica:  Il Centro

Autostrada piena di cantieri. Pomante: «Riducete i pedaggi» tra Teramo e Roma

 TERAMO Le autostrade A24 e A25 pullulano di cantieri e il consigliere comunale Gianluca Pomante lo
sottolinea in una nota, scrivendo: «Da qualche settimana raggiungere Roma è un percorso ad ostacoli con
tempi variabili in base allo spostamento dei cantieri. Ne ho contati dodici, con tre cambi di corsia.
Aggiungendo l'esproprio forzato della corsia di accesso ai laboratori del Gran Sasso, che presto ospiteranno
materiale radioattivo, il quadro è completo». Pomante si chiede: «Perché i cantieri non lavorano h 24
(riducendo di 2/3 i tempi di intervento) come nel resto d'Europa, senza scaricare costi e disagi sui cittadini?
E per quale ragione quando il transito è impedito al punto di metterci un'ora in più per raggiungere Roma,
non si assiste ad una riduzione o cancellazione del pedaggio, che invece lievita ogni anno con la
motivazione che i viadotti hanno bisogno di manutenzione? Viene il sospetto che molti cantieri siano tenuti
artificiosamente aperti per fiaccare la resistenza dei contribuenti e far accettare loro senza proteste gli
aumenti tariffari».
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